

Presseinformation

Heidenheim, 03. Juli 2024

Kreissparkasse Heidenheim bietet neues Zahlverfahren an

Seit Anfang Juli bietet die Kreissparkasse Heidenheim ihren Kunden das neue europäische Zahlverfahren wero an. Wero ist die Lösung für mobile Zahlungen zwischen Privatpersonen. Und das über Ländergrenzen hinweg und in Echtzeit: Das Geld-Senden und -Empfangen von Bankkonto zu Bankkonto dauert weniger als 10 Sekunden.

Wero ist als neue Funktion in der App „Sparkasse“ integriert. Zahlungen erfolgen damit aus der vertrauenswürdigen Umgebung der Kreissparkasse Heidenheim. Direkt von Konto zu Konto - und zwar rund um die Uhr - auch am Wochenende.

Für wero-Transaktionen ist die Eingabe einer Empfänger-IBAN nicht erforderlich: Dieser Service kann bequem mit einer Mobiltelefonnummer oder E-Mail-Adresse genutzt werden.

Kontakt:

Edgar Klaiber

Pressesprecher Kreissparkasse Heidenheim

Telefon 07321 344 - 1535

E-Mail edgar.klaiber@ksk-heidenheim.de

Web www.ksk-heidenheim.de